

3学期 スタート!



3学期が始まりました。冬休み中、訪問学級の児童生徒は、冬ならではの行事を楽しんだり、ご家族でゆっくりと過ごしたりしたようです。

早いもので、暦の上での春はもうすぐですが、まだまだ厳しい冷え込みの日々が続いています。体調管理に気を付けながら、過ごしていきましょう。

～学習の様子～



小学部1年生
大好きなおはなし遊び。
絵本「ぞうくんのさんぽ」
に登場する動物のパネルを
使って、ぞうくんの背中に
乗る動物の順番を確かめま
した。



小学部2年生
3学期は、絵本「コロちゃんはどこ?」を
学習します。登場する動物の「ふわふわ」や
「ざらざら」などの感触を味わいます。



小学部5年生
寅年の年男です。袴を身に付けて
にっこり☺ 今年も小学部の各学級
に5年生が福豆を配りに行きます。
福よ、来い!!



小学部3年生
緑のスタンプインクを手につけて、
羽子板をギュッギュッと握り色を付
けました。お母さんと先生の賑やかな
羽根つきの様子に…笑顔、笑顔でした♡



中学部2年生

♪BGM「いい湯だな」と入浴剤の匂いから手浴への期待感をもって取り組んでいます。入浴剤の溶ける様子を手で確かめたり、じっと発泡音を聴いたりする姿が見られました。



高等部3年生

1月1日、18歳になりました。3月には、高等部を卒業する予定です。良い年になるように願いながら、団子を丸め、木に刺しました。



高等部3年生

お正月の由来や行事について勉強して、団子刺しを体験しました。今年の目標を先生と話し合いました。今年も、いろいろなことに虎イ(トライ)するぞ!!

